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「ごあいさつ」   

准校長  橋本 真希 

今年度より准校長となりました橋本真希と申します。昨年度までは小中学部教頭として務めてきまし

た。気持ちも新たに励んでまいります。よろしくお願いいたします。 

さて、長かったコロナ禍における制限の多かった生活も、コロナ禍前に戻りつつあります。 

この数年間は制限ある中であったからこそ、教育活動を見直し、試行錯誤をしながら工夫を重ねの毎

日でありました。その経験を無駄にすることなく、更なる地道な取り組みの積み上げで、より子どもた

ちが安心して安全な学校生活を送り、持てる力をできる限り伸ばすことができるよう引き続き尽力して

いまいります。 

最後になりましたが、社会に巣立っていく堺支援学校の子どもたちの心の拠り所、居場所であり続け

られるよう、本同窓会のますますのご発展をお祈り申し上げます。 

「同窓会の皆様へ」 

教 頭   竹川 誠 

今年度から新たに小・中学部の教頭となりました竹川 誠です。 

昨年度までは、東大阪支援学校で５年間、教頭として勤務しておりました。 

伝統のある堺支援学校で働くことができ大変嬉しく思っています。 

私は、高校・大学・社会人とラグビー部に所属しておりました。今でもその時の友人とは、交流があ

ります。学生時代に一緒に過ごした時間は、今でも貴重な時間であり学生時代の友人は、今でも宝であ

り私の財産です。皆さまも本校での同窓会の集いなどで昔話に花を咲かせてください。また先輩・後輩

とも交流を深めてください。 

地域、学校が一丸となり子どもたちの健やかな成長を見守り、安全安心のある学校運営を実践できる

よう尽力してまいります。 

「ごあいさつ」 

事務部長  山下 優 

今年の４月に事務部長としてまいりました、山下 優と申します。 

齢を重ねるごとに様々な方とのかかわり・交流は増え、それはそれでとても有意義なものです。 

しかし、多感な学生時代に朝から夕方（晩？明け方？）まで共に過ごした友だちと、久しぶりに会っ

て昔懐かしい（良くも悪くも）思い出を語り合うこと、これはこれでとても心安らぎ、ほっこりするも

のです。 

堺支援学校同窓会が、皆さんにとってのそんな懐かしの出会い・やすらぎの場となりますよう、今後

のさらなる継続・発展を願いつつ、事務室としてもその一助となるよう一丸となって取り組んでまいり

ます。どうぞよろしくお願いいたします。 
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「令和５年 (２０２３年)度同窓会 総会」報告 

6月 18日 13:00より同窓会館にて令和５年度（2023 年度）の総会を行いました。 

はじめに同窓会会長と堺支援学校校長の西浦先生よりあいさつをいただきました。 

議事では 2022 年度の活動報告、および会計報告・会計監査報告が提案され、承認されました。

次に 2 年目となる今年度役員となるメンバーを、会長より紹介しました。最後に 2023 年度の活動

計画と予算案が提案され、承認されました。 

当日の同窓生出席者は 23 名（役員含む）で、滞りなく議事を進行することができました。 

尚、別紙にて本年度の役員・顧問一覧と活動内容を示していますのでご覧ください 

 

 

「第 1回同窓生の集い」の報告 

6 月 18 日 14:00 より体育館にて、同窓生の集いを行いました。今年度は、「Masaki-chi」のコン

サートを企画しました。2019年度に行って以来でしたが、快く引き受けてくださり、始まってみる

とすべてオリジナル曲で、テンポのいい曲から、しっとりしたバラードまで、すてきな歌声で、あ

っという間に時間がたっていました。 

なお、当日の参加者は同窓生 70 名以上、付き添い者や応援の先生方を入れると 130 名ほどにな

りました。 

「同窓生の集い」の感想              副会長 中川 寛士 

同窓生の集いで、またマサキチさんのライブを聞くことができて、とても楽しかったです。みん

なと一緒に手拍子をしたり歌ったりもでき、楽しい時間を過ごすことができました。ありがとうご

ざいます。また、来てほしいです。 

それと、久しぶりに先生方や友達にもたくさん会えて嬉しかったです。毎回楽しみにしています。 

 

 

 

 

 


